

絆で創る、魅力あふれる豊かな町づくり | みんなで早寝、早起き、ラジオ体操、朝ごはん！

Public Relations Setouchi Town December 2023 | No.777

# 広報せとうち

令和5年12月号

## まちの人口と世帯 住民基本台帳 令和5年10月末

人口 | 合計  
8,303 人 (前月比: -9)

人口 | 男  
4,118 人 (前月比: -2)

人口 | 女  
4,185 人 (前月比: -7)

世帯数 | 合計  
5,131 世帯 (前月比: -8)

## もくじ

- 02 | 諸鈍シバヤ、シアター塾公演
- 04 | 12月のお知らせ「会計年度任用職員募集」  
「町営住宅入居者募集」ほか
- 22 | まちのできごと「伊須集落にゆらい処完成」  
「秋季全国火災予防運動実施」ほか
- 26 | 古高だより
- 27 | 戸籍の窓
- 27 | 12月休日当番医のお知らせ

# 四年ぶりの

# 諸鈍シバヤ



10月23日(月)旧暦の9月9日に、加計呂麻島・諸鈍の大屯神社にて、令和5年度「大屯神社祭」が開催されました。4年ぶりに国指定重要無形民俗文化財「諸鈍シバヤ」が開催されるとあって、会場には多くの方が集まりました。

とくじめ徳元・諸鈍集落会会長による土俵開き、諸鈍長浜海岸でのシバヤ人衆のみそぎ、諸鈍小中学校男子の相撲・女子の踊り、そして諸鈍シバヤ第一部・第二部と続きます。合間には諸鈍保育所園児も余興で登場し、集落総出で祭りが行われます。

諸鈍シバヤ保存会の吉川久也よしかわひさや会長は「無事に開催できたことを嬉しく思います。私たちにとっては昔からの集落の行事のひとつであり、子どもたちも一生懸命覚えてくれています。ここでずっと守り、継承していきたいと思えます。」と締めくくりました。



# 奄美群島日本復帰70周年記念事業 「私たちの望むものは」本番公演へ



せとうちシアター塾は、今年3月に初めての公演を行い、各メディアでも好評いただきました。奄美群島の日本復帰を題材とした物語や迫真の演技を思い出される方もいらっしゃると思います。そのシアター塾が7月に再び始動し、町内の小学校3年生から大人まで30人が、年齢や役職を超えたチームとなり、作り上げた舞台を12月に上演します。今回は舞台演出として、岩元剛さんが手がけた動画も劇中に放映されます。

コーディネーターを務める長絃子さんは「新しい演出や映像も加わり、前回よりドラマチックに当時の様子が描かれた作品となりました。ぜひご期待ください。」と意気込みます。

いよいよ本番が近づいてきたところで、塾生の中からお二人にお話を伺いました。



徳重 琉那さん  
とくしげ るな  
嘉鉄小学校 5年生

参加するのは前回に続いて2回目です。今年人数が増えたら役も増えると思っています。またやりたいと思っています。今回の役は「今（現代）の子・ひかり」。明るい感じの子だと思ったので、できるだけ楽しい表情にしています。釣りの場面では、雰囲気を出すために、監督たちと本当に釣りに行きました（釣れなかったけど）。見どころは、離ればなれになっていた娘と父が再会する場面です。



三島 虎太朗さん  
みしま こたろう  
伊子茂中学校 3年生

今回初めて参加して、お父さんが戦争に行ってしまう女の子の近所のお兄さんのような役を演じます。最初はすごく恥ずかしくて声も出なかったけど、みんなが真剣に取り組んでいて、自分も全力でやったらとても楽しいです。役の立場は想像できなくても、気持ちまでなりたい。戦争のお話で暗いけど、時々笑えたり和やかにになったり、見ていて飽きないと思います。

## 公演情報

〈瀬戸内公演〉

▼日時 12月17日(日)

開場午後2時

開演午後2時30分

▼会場

さくら島交流館ホール

〈名瀬公演〉

▼日時 12月24日(日)

開場午後3時30分

開演午後4時

▼会場

アマホームPLAZA(奄美市市民交流センター)

マチナカホール

※後日YouTubeでの配信も予定しています。

▼お問い合わせ先

教育委員会社会教育課

生涯学習係(担当:長・藤井)

☎0997(72)2905

